

28 NOVEMBRE 1954.-

SAINTE AUBIN DE LUIGNE.--(49)
oooooooooooooooooooooooooooo

Dimanche, 28 NOVEMBRE, plusieurs jeunes gens revenaient gaiement à bicyclette de SAINTE AUBIN DE LUIGNE, vers 23 h 30.

Au carrefour de la Brosse, à 1 km environ du bourg, deux d'entre eux abandonnèrent leurs camarades pour rentrer au domicile.

Tous s'arrêtèrent, pour selon la coutume, discuter et échanger quelques propos amicaux avant de se séparer.

Soudain, ils aperçurent vers SAINTE AUBIN DE LUIGNE, un peu au-dessus de la ligne d'horizon une grosse lueur étincelante.

Ce foyer lumineux, qui semblait très éloigné, était éblouissant et " faisait pâlir les étoiles "; par moments, il disparaissait laissant une trace lumineuse, il se déplaçait lentement en direction de l'Est. Anxieux, nos jeunes gens observèrent ce bizarre phénomène pendant de longues minutes et peut-être déçus de ne point le voir se rapprocher, se séparèrent à regret.

" OUEST.FRANCE " du VENDREDI 3 DECEMBRE 1954.(Edition de Cholet)